ESPECIALIZACIÓN EN EDUCACIÓN EN TECNOLOGÍA Acta Consejo Curricular No. 011 de junio 2 de 2015 Reunión Ordinaria

ORDEN DEL DÍA

- 1. Verificación del Quórum
- 2. Trabajo colaborativo y Asesoría trabajos de grado
- 3. Evaluacion Docente

DESARROLLO

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

Asisten a esta reunión los profesores Ruth Molina Vásquez representante profesores, Sergio Briceño Castañeda coordinador de la Especialización y presidente del consejo curricular y Antonio Quintana Ramírez, secretario, estudiante Felipe Andres Forero Albarracin representante de los estudiantes, los profesores invitados Manuel Franco Avellaneda, Pablo Munevar Garcia y Shirley Andrea Ovalle Barreto.

2. TRABAJO COLABORATIVO y ASESORIAS DE TRABAJO DE GRADO

El profesor Sergio Briceño Castañeda informa que el estudiante Gilberto Ortiz Mora se retiró del programa aduciendo problemas labores y personales y por lo tanto no entrego su trabajo de grado. El estudiante Enrique Garzon tiene asesoría con el profesor Manuel Franco y se definirá de acuerdo el estado de su trabajo de grado.

De igual forma manifiesta que se tiene muy pocos estudiantes inscritos para el segundo periodo académico de 2015 y posiblemente no habrá primer semestre. Manifiesta también que dentro de la convocatoria de la Secretaria de Educación del Distrito para el segundo periodo académico de 2015, no tuvieron en cuenta los 20 cupos que se enviaron a la Decanatura de Ciencias y Educación y por este motivo no se tienen inscritos en esta convocatoria y se realizó gestión por parte de la Decanatura ante el SED para tener conocimiento de porque no se incluyó a la Especialización y en el momento se está esperando la respuesta de la SED.

El profesor Sergio Briceño Castañeda continúa expresando que todavía hay tiempo para que se realicen inscripciones, porque estas están abiertas hasta el 12 de junio de 2015, según calendario académico de Posgrados. Se solicitara a la Decanatura de Ciencias y Educación que sean ampliadas y de igual forma se seguirá en la divulgación de información, la cual se está haciendo por la emisora, vía correo electrónico, se publicó en periódico y en la página web de la Universidad. Se revisara el plegable y para mandar a impresión a la oficina de Publicaciones de la Universidad y de esta forma entregar información en la Sede de la Macarena y en diferentes instituciones. De igual forma se le entregara a la profesora Shirley Ovalle una carta con información de la Especialización dirigida Doctora Maria Amelia Carvajal Acosta Secretaria de Educación del Municipio de Duitama, con afiches de la Especialización para su divulgación en este municipio.

El profesor Sergio Briceño Castañeda continua con el tema de cómo ha sido el trabajo colaborativo y el acompañamiento con los estudiantes tanto en el trabajo de grado como en los espacios diferentes al espacio del día sábado.

El profesor Pablo Munevar Garcia expone que después de ser realizadas las asignaciones de la dirección de trabajos de grado, el acompañamiento se ha venido realizando fundamentalmente en cinco (5) trabajos de grado que están a cargo del profesor Nelson Otalora se generó una ruta y la forma de comunicación ha sido por medio de Skype, los estudiantes han sido muy cumplidos en los espacios de asesorías, han tenido tres encuentros durante el semestre, se debe entregar el día miércoles 3 de junio la versión final para que el profesor Nelson Otalora la revise. Se han realizado ajustes desde lo teórico, metodológico y desde la formalización de la entrega de los productos que van a acompañar la propuesta, la unificación de criterios en cuanto al formato y un poco sobre el tema de la redacción y todo el material que acompañaría al trabajo. A nivel de las asesorías ha tenido ocho (8) asesorías en aspecto asociados en robótica, en electrónica, en ambientes virtuales y se espera que los estudiantes tengas los trabajos totalmente finalizados y por el momento no hay contratiempos. El medio de encuentro ha sido Skype, se intentó con webers pero se cayó. El profesor Pablo Munevar quedo de entregar los formatos correspondientes a estas asesorías firmadas por los estudiantes. En Resumen los estudiantes han estado en buena disposición de escucha y ha sido importante la comunicación con el profesor Nelson Otalora en el tema de las asesorías y se espera que mañana miércoles se entregue al profesor Nelson los trabajos y el día sábado se exponga el trabajo final como se había pactado

El profesor Sergio Briceño Castañeda recuerda que el miércoles 17 de junio se realizará la socialización de los trabajo de grado de <u>primer semestre</u> a las 5:00 p.m. De acuerdo al calendario de la Especialización el próximo sábado se envían los trabajos a jurados para realizar la revisión y entregarlas lo más pronto posible.

La reunión de socialización de los trabajos de grado de <u>segundo semestre</u> es el día sábado 13 de junio desde las 7:00 a.m. donde están todos convocados, se invitara a un almuerzo.

El profesor Pablo Munevar Garcia manifiesta que se encontrara fuera del país del 14 al 21 de junio y se conectara via Skipe. El profesor Sergio Briceño aclara que se entregue el formato como se había hablado con el profesor Nelson Otalora y que cada estudiante tendrá 15 minutos para exponer su trabajo. El profesor Munevar manifiesta que se diligenciara el formato de acuerdo al criterio de presentación y manejara los tiempos sugeridos. El profesor Briceño propone representar el día 17 junio al profesor Munevar con las recomendaciones que se tenga como director de los trabajos, previendo que la conexión no sea la adecuada. Se tienen dos componentes primero el componente del trabajo de grado y segundo el proceso de Autoevaluación del programa y hacia las 4:00 p.m. se estará terminando de evaluar todos los trabajados y luego se esta hora se realizaría el proceso de Autoevaluación para estar terminando sobre las 5:00 p.m.

El profesor Sergio Briceño Castañeda aclara que se elaboraran cartas para los estudiantes que tengan dificultades el día miércoles 17 para la asistencia a esta Socialización, para que entreguen en sus respectivos trabajos.

El profesor Manuel Franco Avellaneda manifiesta que tiene dos trabajos de grado con inconvenientes: el de los estudiantes Gilberto Ortiz Mora y German Suarez Parra y el de Enrique Garzon Peña. Se logró comunicación con el estudiante Enrique Garzon Peña el cual tendrá asesoría el día de mañana miércoles 3 junio. Con el estudiante Gilberto Ortiz Mora comunico que cancelo semestre. El profesor Sergio Briceño Castañeda expreso que había tenido conversación con el estudiante teniendo compromisos para tener ajustes al trabajo, pero realmente no los realizo y adicionalmente surgieron otras situaciones de no asistir a clase y de no tener una buena actitud en ciertos espacios. El estudiante está informado de la decisión del Consejo Curricular en acta No. 010 del 26 de mayo de 2015. El estudiante German Suarez manifiesta al profesor Sergio Briceño que le dé más tiempo para presentar su trabajo de grado. Se evaluara el caso y se tomara una decisión.

El representante de estudiantes Felipe Andres Forero Albarracin manifiesta que el profesor Manuel Franco les pregunto a los estudiantes como se sentían en su clase y la respuesta fue que ha aportado mucho y que es un profesor con mucha experiencia y que les ha gustado la parte práctica, porque con cosas sencillas se han solucionado problemas grandes, que ha sido muy organizado en el proceso y en lo referente a los materiales que utiliza en la clases y ha hecho entender que hay que tener en cuenta muchas variables en el momento en qué se coloca a funcionar un proyecto, el profesor Manuel Franco y el profesor Pablo Munevar han enlazado las actividades tecnológicas con el proceso de la asignatura del profesor Antonio Quintana, la mayoría de los estudiantes se han ido por las actividades tecnológicas. Concluyente que los aportes de todos los docentes ha sido muy importantes y que cada uno ha dado una visión diferente, pero que va hacia un mismo punto.

Profesora Shirley Andrea Ovalle expone que la última clase término con una evaluación, elaboro para los estudiantes un resumen de toda la temática que realizaron en la asignatura y que le había dicho a los estudiantes que no acostumbraba a hablar mucho en las clases sino generar talleres alrededor del tema tratado, manifestaron bastamente agrado respecto a esta metodología y coincidió con la finalización de sus proyectos de grado.

La profesora Shirley manifiesta que las diferentes metodologías en las horas de la tarde, les facilito el trabajo en clase. Entre las actividades en clase estaba elaborar un documento donde entrelazaban la temática del trabajo de grado con el tema del currículo.

Otra actividades que sirvió para el trabajo colaborativo fue que se tuvo cinco invitados que participaron de forma virtual, el objetivo fue que invito profesores de la práctica de pregrado en donde contaron como ha sido su experiencia en las diferentes instituciones educativas, interactuando en la vida real, con el currículo, a los estudiantes les gustó mucho porque tuvieron diferentes perspectivas con los profesores de Boyacá y Manizales, en que están centrados cada uno, con temas similares, pero con conceptos opuestos. De Manizales estaba la universidad Católica que es una universidad privada de monjas y el pregrado de ellos es a distancia y de Tunja estaba la profesora Miriam Leguizamon que ella maneja el programa presencial y finalmente invito al profesor que gano el premio compartir.

Para el trabajo colaborativo se filmó unos videos cortos donde se formulaba temas de debate alrededor de los ejercicios de currículo que desarrollan bajo sus perspectivas y las complementaron con un cine foro y se les dijo los estudiantes que este era el trabajo colaborativo y firmaron el respetivo formato de las hora colaborativas.

La profesora Shirley Ovalle manifiesta que la asignatura es muy interesante y requiere un esfuerzo importante de lectura por parte de los estudiantes.

El profesor Sergio Briceño Castañeda manifiesta que la profesora Diana Daza Ardila trabajo el tema de Tecnología y Medio Ambiente en un seminario que es una electiva y los comentarios de los estudiantes fueron muy positivos y fue una puesta que se hizo en el Consejo Curricular, un abordaje que no se había hecho antes en una electiva y salió muy bien con una perspectiva amplia que se le al discurso tecnológico y ese discurso enmarcado en el ámbito educativo. Se le informara a la profesora sobre esta reunión.

El representante de estudiantes Felipe Andres Forero Albarracin expresa su opinión con respecto a la profesora Diana Daza Ardila donde manifestó que el espacio fue importante por el contexto de entender el medio ambiente desde el punto de vista de lo tecnológico, todo ese impacto antrópico a nivel de la evolución de la tecnología, se empezó hablar desde la máquina de vapor, la revolución industrial hasta hoy, la huella de carbono, todo el impacto ambiental que ha generado, les enseño hacer la propia huella carbono y cuanto impacto ambiental se genera diariamente. Entre las actividades fueron a un supermercado a encontrar cuantos eran los productos en Colombia que tenían el sello verde en los procesos tecnológicos e industriales y encontraron que hay muy pocos y que hace falta investigación sobre este tema.

3. EVALUACION DOCENTE

El profesor Sergio Briceño Castañeda solicita a todos los profesores realicen la autoevaluación y seguidamente se procede digitar en el sistema CONDOR la evaluación por el consejo curricular de cada profesor en el siguiente orden:

- Profesor NELSON OTALORA PORRAS
- 2. Profesor ANTONIO QUINTANA RAMIREZ
- 3. Profesor MANUEL FRANCO AVELLANEDA
- 4. Profesor PABLO MUNEVAR GARCIA
- 5. Profesor SHIRLEY ANDRA OVALLE
- 6. Profesora DIANA DEL SOCORRO DAZA ARDILA
- 7. Profesora RUTH MOLINA VASQUEZ

Se da por terminada la sesión a la 2:00 p.m.

,	, ,
ORIGINAL FIRMADO POR:	ORIGINAL FIRMADO POR:
SERGIO BRICEÑO CASTAÑEDA	ANTONIO QUINTANA RAMIREZ
Presidente	Secretario